

# Das Kind und seine Kompetenzen im Mittelpunkt - Rückblick der Entwicklungs- und Bildungsangebote 07.09. - 11.09.20

Konzentriert schütteten die Wichtel bunte Knöpfe und Muggelsteine mit Hilfe von Schaufeln und Schöpfkellen von einem Gefäß ins Nächste. Schnell bemerkten sie, wenn die Becher bis zum Rand gefüllt waren und somit nichts mehr hineinpasste. Einige Kinder schütteten die gefüllten Behälter und lauschten dabei ihren selbst erzeugten Klängen.



Die sinnliche Wahrnehmung und das Tun, das Experimentieren und Ausprobieren sind für junge Kinder ein wesentlicher Zugangsweg. Besonders junge Kinder lernen bei ihrer Liebsten und vorherrschenden Aktivität - nämlich im Spiel.

**Ziel: Kinder in ihren explorativen Kompetenzen stärken.**

Seifenblasen, die sind toll, schweben ja so wundervoll! Ausdauernd versuchten die Wichtel durch geschicktes schütteln des langen Stabes schillernde Blasen herzustellen. Faszinierend beobachteten einige Kinder die in der Luft umherfliegenden bunten Blasen. Andere fingen diese mit großer Begeisterung ein und ließen sie mit ihren Händen platzen.



Die ersten drei Lebensjahre sind das Alter, in dem Kinder so viel und so schnell lernen, wie sonst kaum mehr. Sie sind aktive Forscher und Entdecker und sehr interessiert und motiviert, sich neues Wissen über Objekte und Zusammenhänge anzueignen.

**Ziel: Kinder in ihren kognitiven und lernmethodischen Kompetenzen stärken.**